



Primax

La empresa aseguró que esta decisión no va tener un impacto relevante en los resultados.

ENERGÍA. SALIDA DE LUBRICANTES DE ESTA MARCA SE HARÁ ANTES DEL 15 DE JULIO

Primax retirará la sub-distribución de Shell

BOGOTÁ
Primax anunció que a más tardar el 15 de julio de este año retirará de su portafolio de servicios la sub-distribución de lubricantes de la marca *Shell* en Colombia, según un comunicado enviado a través de la *Superintendencia Financiera*. La empresa explicó que esta deci-

sión le va a permitir “generar eficiencias en la operación y no ocasionará un impacto relevante en la actividad comercial y los resultados de *Primax*”.

Sin embargo, aclaró que esta decisión no implica que las estaciones de servicio que se encuentren afiliadas a la marca *Primax* tengan que retirar de su portafolio de lubricantes los

productos marca *Shell*. Vale recordar que el año pasado la empresa vendió más de 1.050 millones de galones de combustible, 14% más que el año anterior, y un crecimiento en su Ebitda de 16%. La compañía cuenta actualmente con una red de más de 900 estaciones de servicio en el país y proyecta superar las 950 en el 2023. En el

segmento de combustible para aviación, la organización terminó 2022 con un incremento en el volumen de ventas de 32%. Además, tuvo un aumento de 128% en la categoría marinos debido a la consolidación de su presencia en los principales puertos del país.



CARLOS RODRÍGUEZ SALCEDO
@carlos1691